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       第２１号 文責 校長 渡辺 景輔 

 

【学校教育目標】 

「自他を大切にし 互いを認め合い 共に高め合う生徒の育成」 

◇３学期スタートしました◇ 

明けましておめでとうございます。例年になく長い９日間という冬季休業が終わりました。 

１月８日（水）に始業式を実施し、３学期がスタートしました。冬休み中は、事故等の報告もな

く、安心しているところです。３学期も保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ３年生を励ます会！ ◇ 

１月に入り、３年生は本格的に高校入試がスタートしまし

た。１月１０日（金）、保護者の皆様が高校入試に向けて子ど

もたちを応援しようと、「３年生を励ます会」を開いてくださ

いました。 

当日は、学級役員の方の進行により、学校評議員の大河内様・

柿崎様、小学校からも堀西先生・高添先生も参加していただき、

励ましの言葉をかけていただきました。また、小柳先生からは

応援メッセージをいただきました。 

保護者の方々からも、子どもたち一人一人に応援メッセージ

もいただきました。子どもたちも決意を新たにした様子で、大

変良い時間を過していました。ありがとうございました。 
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※始業式の話の概要 

・３年生は進路実現に向けて、しっかり取り組んでほしいこと。周りの先生方もしっか

りとサポートをするので、一人で抱え込まずに相談をしながら学習に取り組んでほしい

こと。 

・２年生は、あと３カ月で最上級生となるため、どのような３年生になるかをしっかり

と意識をして過ごしてほしいこと。そのための自覚を持って学校生活を送ってほしいこ

と。 

・１年生は、あと３カ月で下級生が入学してくるため、上級生となる自覚をもって学校

生活を送ってほしいこと。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 持続可能な「PTA 活動」とするために･･･ ◇ 

 １月１４日（火）に PTA 常任委員会を開催しました。常任委員の皆様、ご参加ありがとうご

ざいました。会のなかで、子どもの数が減っていく中、保護者の負担を減らしながら、今後も継

続して PTA活動を行っていくためには･･･ということを話しました。次の通り、来年度から見直

しを行い、持続可能な「ＰＴＡ活動」となればと考えています。 

（案） 

１．ＰＴＡ会費について 

  これまで〈一人当たり〉 

    長子 （月）５００円 ✕ １２カ月 ＝ ６，０００円 

    以外 （月）４００円 ✕ １２カ月 ＝ ４，８００円 

          ↓ 

  令和７年度より〈一人当たり〉 

    全員 （月）４００円 ✕ １２カ月 ＝ ４，８００円 に引き下げ 

 

２．PTA総会について 

  ・集合型の総会を行わない。（学年懇談会はこれまで通り実施する。） 

  ・４月中旬までに、PTA総会冊子（資料）を保護者に配布する。 

  ・４月２５日（予定）までに、はなまるメールにて可否の回答を行う。 

  ・その後、はなまるメールにて可否の結果を連絡する。 

 

３．地区代議員について 

  ・各地区から選出していた、地区代議員を廃止する。（実際に今年度も選出できていない 

地区がある。） 

  ・PTA活動を実施する場合は、PTA本部より、その都度、保護者に協力依頼のお願いを 

する。 

 

〔３年生を代表してお礼の言葉〕 代表：江頭 心羽 

これまでずっと私たちを支えてくれて、ありがとうございまし

た。勉強で点数が伸びなくて落ち込んでいたときや、不安な時に、

いつも温かい言葉で励ましてくれたり、おいしいごはんを作ってく

れたり、どんなときも私たちを見守ってくれるお父さん・お母さん

の存在にとても感謝しています。 

 受験勉強は大変だし、難しい問題には相変わらず心が折れそうに

なるけど、それでも悔いのないように一生懸命頑張りますので、こ

れからも私たちを見守ってくれたら嬉しいです。 

 今日は、お忙しい中、こんなにも素晴らしい会を開いてくださり、

本当にありがとうございました。 北波多中学校 ３年一同より 


